



À New York, un duplex sur Park Avenue imaginé par Steven Johanknecht et Roman Alonso.
In New York, a Park Avenue duplex by Steven Johanknecht and Roman Alonso.

Commune Design

ARCHITECTES D'INTÉRIEUR, DESIGNERS,
LOS ANGELES • INTERIOR ARCHITECTS,
DESIGNERS, LOS ANGELES

Commune Design incarne l'esprit californien contemporain. Ce collectif pluridisciplinaire fondé en 2004 par Steven Johanknecht et Roman Alonso prône une vision holistique de l'architecture d'intérieur et du design, mêlant artisanat local et art de vivre décontracté, à l'image des hôtels ACE qui les ont propulsés. Matériaux naturels, influences japonaises et esprit bohème ponctuent leurs inspirants intérieurs. Cette approche séduit au-delà de la Californie : pour preuve en 2025, le studio a signé un restaurant à Nashville, un chalet à Verbier, un tennis club à Dallas et un duplex sur Park Avenue. À venir, un ranch dans le Colorado, de nombreuses résidences sur la côte Ouest, une collection de tapis pour Christopher Farr Rugs. **M.F.**

Commune Design embodies contemporary Californian spirit. The multidisciplinary collective, founded in 2004, advocates for a holistic vision of interior architecture and design, blending local craftsmanship and a relaxed lifestyle as exemplified by the ACE hotels that propelled them to fame. Natural materials, Japanese influences and a bohemian spirit punctuate their inspiring interiors, an approach that appeals beyond state borders: in 2025, the studio designed a restaurant in Nashville, a chalet in Verbier, a tennis club in Dallas, and a duplex on Park Avenue. Coming up: a ranch in Colorado, numerous residences on the West Coast, and a collection for Christopher Farr Rugs. **M.F.**